

Moeckesch - synthesized music

Presstext 2014

Kompromisslos - Elektronisch

Klassische Elektronische Musik die ihren Einfluss nicht versteckt. Wie Jean Michel Jarre, Tangerine Dream, Depeche Mode etc. mit Einflüssen moderner Sounds aus Dubstep und Electro.

„Moeckesch“ ist ein Künstler der Musik aus Bits und Bytes, immer mit ganzem Herzen dabei und kompromisslos am Werk.

Die Musik von „Moeckesch“ ist sehr dynamisch. Mal laut, mal leise, schnell und langsam, tief und hoch und natürlich auch fröhlich und traurig. Mal wird man zum Tanzen angeregt und manchmal zum Zuhören. Jeder kann sich das herausziehen was er braucht.

„Moeckesch“ ist seit 1985 der Technik und der Musik von Synthesizern verfallen. Das hört man mit jeder Note und kann man Live natürlich auch sehen.

„Moeckesch“ ist kein DJ in einer Kanzel sondern eher an den schwarzen und weißen Tasten sowie Drehreglern zuhause. Live gespielt!

2013 veröffentlichte Moeckesch sein mittlerweile 5. Album „dark helix“.

„dark helix“ ist ein bisschen Science Fiction und Fantasy. Es zeigt uns dunkle Charaktere und Wesen aus anderen Welten. Es beschäftigt sich mit Grenzwissenschaften jenseits einer Grauzone. Das klingt dann eher düster und hart. „dark helix“ hat aber auch seine soften Seiten. Voller Sehnsucht, Träumen und Wünschen.

Web:

www.moeckesch.com

<https://www.facebook.com/moeckesch>

<https://soundcloud.com/moeckesch>

Kontakt: thomas@moeckesch.com